15.03.2015 Text: Christian Gerhart



Skifahrt nach Ischgl

Was braucht es für einen perfekten Skitag? Endlos weiße Berghänge und ungetrübten Sonnenschein. Und davon gab es im Skigebiet Ischgl an diesem Samstag reichlich. Über 65 Skilifte und noch mehr Abfahrten forderten die Teilnehmer der traditionell vom BLLV-Oberallgäu ausgetragenen Skifahrt. Nach zahllosen Pistenkilometer, die einige sogar bis ins benachbarte Samnaun in der Schweiz führten, saßen am Ende alle Teilnehmer leicht erschöpft aber sehr zufrieden wieder im Bus und ließen den perfekten Skitag Revue passieren.

